



Förderverein der Berta-Hummel-Schule unter neuer Führung

BAD SAULGAU (sz) - Führungswechsel beim Förderverein der Berta-Hummel-Schule in Bad Saulgau. Die bisherige Vorsitzende Regina Mink kandidierte bei der Mitgliederversammlung des Vereins nicht mehr für dieses Amt. An ihre Stelle wählten die Mitglieder Anja Jelly. Nach den Wahlen bilden Anja Jelly als Vorsit-

zende, Silke Nowak, stellvertretende Vorsitzende, Manfred Wetzl, Schriftführer und Irmgard Wetzl, Kassiererin, den engeren Vorstand. Zu Beisitzern wählten die Mitglieder Regina Mink und Antje Ziehmann. Das Amt der Kassenprüfer haben Robert Eisele und Franz Luib inne. Manfred Wetzl bedankte sich bei Regina Mink

für die langjährige Führung des Vereins. Ein Teil des neu gebildeten Vorstands mit Schriftführer Manfred Wetzl, der zweiten Vorsitzenden Silke Nowak, der Vorsitzenden Anja Jelly, ihrer Vorgängerin Regina Mink und Kassenprüfer Robert Eisele (von links) stellte sich nach der Wahl dem Fotografen.

FOTO: PRIVAT